



Section universitaire du supérieur : une dynamique affirmée

Fortes d'une cinquantaine d'adhérents, les sections des universités de Rouen et du Havre confirment les bons résultats électoraux obtenus par le Sgen-CFDT dans les instances nationales. En effet, depuis 2014, le Sgen-CFDT est majoritaire au CTMESR* avec 3 sièges confortant ainsi la domination d'un bloc réformiste (UNSA et SNPTES) et avec 12 élus au CNESR**, la CFDT représente la plus grosse délégation.

Localement, nos sections Sgen-CFDT obtiennent de bons résultats en proposant **une autre image du syndicalisme**. Comme le rappelle Frédéric Serin, maître de conférences à l'université du Havre et secrétaire de la section syndicale, en prônant un syndicat général qui préfère la défense de la recherche du compromis, aux comportements individualistes et clientélistes, le Sgen-CFDT gagne en confiance. Ainsi, en fédérant divers collègues sur ses valeurs, il a obtenu une majorité dans les conseils havrais (Conseil d'Administration, Commission de la Formation et de la Vie Universitaire, Commission de la Recherche) ce qui lui permet d'apporter une implication constructive dans la politique de l'établissement.

La démarche positive et non dogmatique porte ses fruits.

Nous en voulons comme exemple que, malgré encore une trop timide syndicalisation auprès des collègues BIATSS (Biblio-thèque, Ingénieurs, Administratifs, Techniciens, Social, Santé), ceux-ci se tournent de plus en plus vers les représentants SGEN y compris des enseignants-chercheurs et ceci pas seulement pour évoquer



leurs problèmes mais souvent pour poser des questions. Une attitude qui démontre que notre ouverture est reconnue.

La communauté universitaire fortement autonome dans son fonctionnement peut **se reconnaître dans le discours anti corporatiste du Sgen-CFDT**.

Réunion d'information syndicale à l'université du Havre du jeudi 9 mars

C'est une vingtaine de personnes venues assister à la RIS organisée par la section du Sgen-CFDT, qui a écouté avec intérêt les interventions de Christophe Bonnet et Elisabeth Sioudan-Devailly, tous deux secrétaires fédéraux du Sgen-CFDT en charge de l'enseignement supérieur et de la Recherche.

Dans un esprit très Sgen-CFDT, cette réunion inter-catégorielle qui a réuni des professeurs d'université, des maîtres de conférences et des BIATSS a permis de traiter de nombreux sujets tels que le PPCR, le RIFSEEP, de débattre sur les politiques de prime de recherche (PEDR) et des conditions de travail à l'intérieur de l'université. La présence d'une représentante de l'Union Régionale Interprofessionnelle CFDT, Nicole Goossens, aussi membre des CA des universités de Rouen et du Havre, a permis de fournir un éclairage sur la COMUE et la politique de formation régionale. L'heure d'information syndicale ouverte à toutes et tous était insérée dans une journée d'échanges fructueux qui nous aura permis à tous-tes- d'apprendre et de nous donner une envie encore plus forte d'œuvrer pour le bien commun.

Sylvain Berthaud
Frédéric Serin

*CTMESR :
Comité Technique
du Ministère de
l'Enseignement
Supérieur et de la
Recherche

**CNESR :
Conseil National
de l'Enseignement
Supérieur et de la
Recherche

